

Wir trauern um unseren Freund und Kollegen

Klaus Rufer

der am 12.November 2006 im Alter von 59 Jahren gestorben ist.

Klaus Rufer prägte als Schwerbehindertenvertreter seit 1977 die Gewerkschaftsarbeit in unserer Verwaltungsstelle Bruchsal.

Er war 40 Jahre Mitglied unserer Gewerkschaft und kümmerte sich als Betriebsrat der Firma SEW Eurodrive um die Nöte und Anliegen der Belegschaft. 2001 wurde er von der Delegiertenversammlung in den Ortsvorstand der IG Metall Bruchsal gewählt.

Sein kritisches Denken und Reden, die Durchsetzungsfähigkeit und seine Geradlinigkeit machten ihn zu einem geschätzten Weggefährten und anerkannten Funktionär der IG Metall. Dabei brachte er sein sozialpolitisches Engagement in verschiedenen öffentlichen Gremien ein. Sein Wirken und seine Persönlichkeit wird uns immer in guter Erinnerung bleiben.

Wir trauern mit der Familie und den Freunden und werden unseren Kollegen Klaus Rufer ein ehrendes Andenken bewahren.

IG Metall
Ortsvorstand

Eberhard Schneider
1. Bevollmächtigter der IG Metall Bruchsal

Die Trauerfeier findet am Freitag, dem 17.November 2006 um 15.00 Uhr auf dem Friedhof in Huttenheim statt.